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ATA Nº 5ª/2021. 
Aos vinte dias (20) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um (2021), pelas dezenove 
horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de Pernambuco, sob a 
Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 5ª reunião do 1º período 
ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 
seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – Presidente, Heráclito 
Lupércio Lopes de Santana – 1º Secretário, Nelson Pereira da Silva – 2º Secretário, Jairo 
Guilherme da Silva, Claudecir Maria Ferreira da Silva,  Severino José de Oliveira, Jaime Caldas 
da Silva Júnior e Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos , tendo faltado pelos motivos de 
seu Pai está doente e já exposto pelo próprio Vereador Alexandro Ferreira da Rocha. Em 
seguida o Senhor Presidente, na hora regimental, cumprimentou aos Colegas e a todos os 
presentes, bem como a todos ouvintes das Rádios Web Angelim, CNT FN, além do Blog de 
Marcelo Jorge, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o 
nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião, comunicando a 
todos, que pelo fato da ATA ser muito extensa e já elucidada aos Vereadores, submeteu-a 
em discussão e votação, sendo aprovada, por unanimidade. Na sequência o Senhor 
Presidente ordenou a leitura do Ofício 057/2021- GAB datado de 15 de abril do corrente 
exercício, que Indica o Edil Senhor Jaime Caldas da Silva Júnior, eleito pelo Partido Socialista 
Brasileiro – PSB, para exercer a função de Líder do Governo Municipal, perante a Câmara de 
Vereadores de Angelim/PE. Márcio Douglas Cavalcanti Duarte – Prefeito Constitucional. Não 
havendo mais nenhuma matéria por parte do Executivo Municipal, e havendo matérias do 
Legislativo Municipal, o Senhor Presidente ordenou a leitura do Projeto de Resolução 
001/2021, que adequa os vencimentos ao valor mínimo definido constitucionalmente e dá 
outras providências, através da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Angelim, no uso das 
atribuições que lhes são conferidas, submete ao plenário o seguinte Projeto de Resolução: 
Art. 1º - Fica autorizada a adequação da percebem remuneração inferior ao salário mínimo 
nacional, em face do reajuste deste para R$: 1.100,00 (um mil e cem reais). Art. 2º - As 
despesas decorrentes desta Lei, correrão a conta das dotações próprias, consignadas no 
orçamento corrente. Art. 3º - A presente lei entra em vigor na data de sua publicação, 
retroagindo seus efeitos a partir e primeiro (1º) de janeiro de 2021. Angelim, 20 de abril de 
2021. Bruno dos Santos Caldas – Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana – 1º 
Secretario e Nelson Pereira da Silva – 2º Secretário. O referido Projeto, foi submetido em 
discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade em primeira e segunda votação. 
Sequenciando os trabalhos da Câmara, o Senhor Presidente ordenou a leitura da Proposta 
de Emenda Aditiva 01/2021, que acresce o inciso V ao Artigo 97 do Regimento Interno, 
criando-se a Comissão Legislativa Permanente de “Segurança Cidadã” e dá outras 
providências.  PROPOSTA DE EMENDA ADITIVA Nº 01/2021. EMENTA – Acresce o inciso V 
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ao Artigo 97 do Regimento Interno, criando-se a Comissão Legislativa Permanente de 
“Segurança Cidadã” e dá outras providências. O Excelentíssimo Senhor Vereador Jairo 
Guilherme da Silva, que está subscreve e assina, no uso de suas atribuições parlamentares e 
legais, submete ao soberano Plenário desta Casa de Leis, a seguinte PROPOSTA DE EMENDA 
ADITIVA Nº 01/2021 ao REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM, nos 
seguintes termos: Art. 1º Fica acrescido ao art. 97 do Regimento Interno da Câmara de 
Vereadores de Angelim, o inciso “V”, passando o mesmo a ter a seguinte redação: Artigo – 
97 – As Comissões Permanentes têm as seguintes denominações: (...) V – Comissão de 
Segurança Cidadã. Art. 2º Esta emenda entra em vigor na data de sua promulgação. Plenário 
Vereador José Guilherme da Costa, em 09 de março de 2021. Jairo Guilherme da Silva – 
Vereador – Justificativa Oral. A referida Emenda, foi submetida em discussão e votação, 
tendo sido aprovada por unanimidade em primeira e segunda votação. Continuando, o 
Senhor Presidente ordenou a leitura do Requerimento 34/2021 de autoria do Vereador 
Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos com o teor seguinte: O Vereador que este 
subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto:   
REQUERIMENTO Nº 34/2021.  REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – III, Parágrafo – 1º 
do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa 
Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais 
desta Casa Deliberativa Municipal o presente Requerimento, visando corroborar com o 
desenvolvimento Urbano e Social de nosso município, objetivando a essência do 
Excelentíssimo Senhor Prefeito desta municipalidade, dentro dos princípios legais previstos 
em nossas Constituições Federal e Estadual, mande fazer o Levantamento de todas as Casas 
da Rua 1º e Rua 2º  da Cohab nesta municipalidade, com a objetividade, de posterior, fazer 
um Documento e ser entregue a cada Morador das ruas 1º e 2º da Cohab, para que os 
mesmos, de posse desse Documento, possa de Direito, fazer a Escritura de sua Casa, e 
poderem, desfrutar dos inúmeros tipos de financiamentos com juros acessíveis tanto na 
Caixa Econômica, como Bando do Nordeste do Brasil S/A de Garanhuns, e também de poder 
contar com o apoio unânime dos nobre Colegas, uma vez que está Proposição, é meramente 
de cunho social, e por outro lado, espero o acatamento desta, por parte de Sua Excelência 
Prefeito Márcio Douglas.  Plenário Vereador, José Guilherme da Costa, em 20 de abril de 
2021. Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos –Vereador -  Justificativa Oral: O referido 
requerimento, foi justificado pelo autor, e posterior submetido em discussão e votação, 
sendo aprovado por unanimidade. Continuando, o Senhor Presidente em respeito aos 
preceitos legais e regimentais por haver matérias de sua autoria, convidou o primeiro 
secretário Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana para assumir os trabalhos, e, tão 
logo assumiu, agradeceu a todos, e ordenou a leitura dos Requerimentos números 048 e 
055/2021, com os seguintes teores: O Vereador que este subscreve e assina, com base e 
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respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto:  REQUERIMENTO Nº 048/2021. 
REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento 
Interno, depois de ouvido o Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos 
mui dignos e proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa 
Municipal o presente Requerimento, visando dar ou adquirir força, robustez, tornar-se rijo, 
fortalecer-se no o desenvolvimento de nossa Cidade, objetivando a essência, de Sua 
Excelência o Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, através da Excelsa Secretaria 
Competente, respeitando-se a Lei 101/2000 (LRF), e o Orçamento vigente, mande efetuar a 
CONSTRUÇÃO DE UMA PONTE TIPO PASSAGEM MOLHADA CONFORME FOTO ABAIXO, 
servindo como respaldo para essa Construção. A ponte Tipo Passagem Molhada tem a 
concepção de funcionar quando o nível d’água assim permitir, com a passagem de 
pedestres, tráfego de veículos motorizados ou não, em faixa simples, permitindo assim, a 
passagem de um veículo por vez. O funcionamento da passagem dependerá, 
fundamentalmente, do nível da água do rio, que em épocas de cheia, estará interditada, pois 
o projeto permite a passagem da água, quando houver uma elevação de 1,50 acima do nível 
normal e trata-se de obra constituída de uma bateria de tubos de concreto armado – Tipo 
CA-2, com 1,00m de diâmetro, comprimento da linha de tubos de 4,00m, espaçados em 
0,70m entre si, formando um conjunto de 4,00m de largura por 30,00m de comprimento. 
Extensão total: 30,00m– Largura da ponte: 4,00m – Largura da Pista de rolamento: 3,50m – 
Espessura do berço: 0,20m Serviços que devem ser Realizados: Levantamento topográfico. 
Projeto Geométrico. Projeto Estrutural. As Built das Obras. A base na extensão total, estima-
se que 

  
30,00 metros de comprimento para mais e/ou para menos, dependendo da contextualização 
previsto “in loco” pelos mui dignos e proficientes Engenheiros da Prefeitura Municipal de 
Angelim/PE. De acordo com a solicitação do Vereador e Presidente Bruno dos Santos Caldas, 
a ponte deve ser construída no local em que hoje existe uma passagem molhada, dando 
acesso aos dois, bairro e povoado. O Parlamentar Municipal, lembra ainda as Excelências 
Colegas Vereadores e Vereadora, que a passagem molhada não pode ser utilizada em época 
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de inverno ou de chuva prolongada, por causa dos riscos à segurança tanto dos pedestres 
quanto dos veículos, em razão do elevado nível da água no riacho, nesses períodos. “Essa 
solicitação é um desejo forte e já antigo dos moradores daquela região, que anseiam por ver 
a melhoria das condições de locomoção, tanto para pedestres quanto para os veículos. Por 
isso solicitamos das autoridades nas pessoas do Chefe do Poder Executivo Municipal, e a 
Secretaria Competente para que as medidas necessárias sejam tomadas o mais rapidamente 
possível”, justifica o parlamentar. Elaboração do Projeto Executivo de Engenharia da Ponte 
Tipo Passagem Molhada sobre o Riacho que é perene localizado no Bairro Beira Rio, para 
ligar com o Povoado Rural existente no outro lado e que as famílias ficam ilhadas na época 
Invernosa, visa, propiciar na colaboração do desenvolvimento sustentável em pleno Século 
XXI, por interligar um Bairro Urbano, a um Povoado Rural. Daí a premente necessidade de 
apresentar esta proposição de uma postura salutar e viável para todos que residem nas 
localidades preditas. Contextualização -Trata-se de Ponte Tipo Passagem Molhada sobre o 
Riacho perene Beira Rio, a ser construída, localizada na área urbana do Bairro Beira Rio, ao 
Povoado Rural existente no outro lado e que as famílias ficam ilhadas na época invernosa. A 
ponte situar-se-á, no bairro municipal que interliga Beira Rio ao Povoado do outro lado do 
Riacho, em Angelim/PE. Desta forma cabal, espero o acatamento por parte de Sua 
Excelência o Senhor Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, e o apoio unânime dos 
nobres pares que fazem esta excelsa Casa legislativa Municipal. Plenário Vereador José 
Guilherme da Costa, em 13 de abril de 2021. Bruno dos Santos Caldas - Vereador Presidente 
da Câmara - Justificativa Oral: em seguida a leitura do Requerimento 055/2021 com o 
seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento 
Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 055/2021.  REQUEIRO a Mesa 
depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 
Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um veemente 
apelo ao Excelentíssimo Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, através da Secretaria 
competente desta municipalidade, na mesma forma da Lei, respeitando-se as normas da Lei 
101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, objetivando-se a essência, em mandar 
Confeccionar Placas Alusivas para Colocação de Nomes de Ruas nas áreas Urbanas de 
Angelim/PE. CONFORME MODELOS ABAIXO COMO SUGESTÃO: 
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MODELOS: 
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É importante ressaltar a Vossas Excelências, que na qualidade de um representante do Povo 
nesta Excelsa Casa Legislativa, me garante não só a Constitucionalidade, como as formas 
Regimentais na apresentação desta Proposição meramente de cunho social, visando única e 
exclusivamente, tornar nossa Cidade mais linda e desenvolvida, colocando nas principais 
Ruas, Avenidas e Praças, novas Placas, dando um novo aspecto a nossa querida Angelim, e 
aos nossos queridos munícipes. Assim, espero o acatamento por parte de Sua Excelência 
Prefeito do município, como do Secretário competente por esta parte, e a aprovação desta 
por parte dos nobres pares. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 13 de abril de 
2021. Bruno dos Santos Caldas - Presidente da Câmara - Justificativa Oral: Os 
Requerimentos 048 e 055/2021, foram justificados pelo autor, e posteriormente, 
submetidos e discussão e votação, onde receberam votação unanime pelo Parlamentares 
que integram esta ínclita Casa Legislativa. Em seguida, o Presidente Heráclito Lupércio Lopes 
de Santana, agradeceu a todos, e convidou o Presidente Bruno dos Santos Caldas, para 
reassumir os trabalhos da Mesa, que tão logo reassumiu, agradeceu, e ordenou a leitura do 
Requerimento 049 de autoria do Vereador Severino José de Oliveira, com o seguinte teor: O 
Vereador que este subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER 
o abaixo exposto:  REQUERIMENTO Nº 049/2021. REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – 
III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de ouvido o Plenário, desta 
Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos e proficientes Colegas 
Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa Municipal o presente Requerimento, 
visando dar ou adquirir força, robustez, tornar-se rijo, fortalecer-se no o desenvolvimento de 
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nossa Cidade, objetivando a essência, de Sua Excelência o Senhor Prefeito Márcio Douglas 
Cavalcanti Duarte, através da Excelsa Secretaria Competente, respeitando-se a Lei 101/2000 
(LRF), e o Orçamento vigente, e/ou através de Emendas Parlamentares no Estado e na 
União, para CONSTRUÇÃO DE MORADIAS POPULARES DESTINADAS A PESSOAS QUE NÃO 
POSSUAM IMÓVEL E QUE ESTEJAM OU SEJAM CADASTRADAS NOS PROGRAMAS SOCIAIS 
DE QUALQUER ENTE FEDERADO, principalmente o Módulo Embrião que faz parte do 
subprograma Moradia Digna, que pretende beneficiar famílias que não possuem a casa 
própria e que enfrentem situação de vulnerabilidade socioeconômica. Desta maneira, 
cumpre-se a Lei nº 11.888, que busca garantir o direito à moradia para a população de baixa 
renda. Trata-se da junção do eixo modalidade que oferece para pessoas inscritas em 
terrenos legalizados, podendo serem áreas urbanizadas, ou seja, com ruas pavimentadas e 
com abastecimento de água, esgoto, energia e iluminação pública, ou com previsão para 
essa etapas, e o na Medida, uma linha de ação que tem o objetivo de garantir qualidade para 
as residências de interesse social. Proporcionar uma boa qualidade de vida aos moradores 
de baixa renda é uma das principais metas dos gestores públicos. Mas, para enfrentar 
esse desafio, é fundamental desenvolver programas de habitação popular, principalmente 
aqui para nossa querida Angelim, e com isto, podermos proteger nossos conterrâneos que 
se adequam perfeitamente a esta metodologia e filosofia dos Programas Sociais, existentes 
nos entes Federados. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 20 de abril de 2021. 
Severino José de Oliveira, Vereador, Justificativa Oral:  Na sequência, o Senhor Presidente, 
ordenou a leitura do Requerimento 050, Conjuntamente assinado pelos autoria dos 
Vereadores Jaime Caldas da Silva Júnior e Nelson Pereira da Silva, com o seguinte teor: Os 
Vereadores que este subscrevem e assinam na forma Regimental e Lei Orgânica Municipal, 

https://www.digix.com.br/os-6-maiores-desafios-da-gestao-de-politicas-publicas/
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REQUEREM o abaixo exposto:  REQUERIMENTO Nº 050/2021.    

 
REQUEREMOS a Mesa depois de ouvido o Plenário desta ínclita Casa Deliberativa Municipal, 
com fundamento e fluxo no Inciso – III, Parágrafo – 1º do Artigo – 230 do Regimento Interno, 
para veementemente, solicitar de Sua Excelência Márcio Douglas Cavalcanti Duarte Prefeito 
de Angelim, extensivo a Secretária de Ação Social, através do CRÁS desta municipalidade, 
para com toda vênia, serem  feitas as Adequações no Novo Benefício de Prestação 
Continuada – BPC a vigorar neste exercício de 2021, objetivando-se a essência, de não 
vermos pessoas de nosso município não terem acesso a este benefício dado pelo Congresso 
Nacional, até porque o BPC tem regras já definidas a serem cumpridas. O presidente Jair 
Bolsonaro assinou, nesta quinta-feira (31), mais uma medida provisória (MP) do mal que 
estabelece o critério de concessão do Benefício de Prestação Continuada (BPC) a partir de 1º 
de janeiro de 2021, o BPC  2021 do Governo Bolsonaro muda regras e corta benefício de 500 mil 
pessoas. O BPC é equivalente a um salário mínimo e é pago a idosos e pessoas com 
deficiência de baixa renda. A medida provisória estabelece que o BPC será concedido às 
famílias cuja renda mensal per capita (por pessoa) seja inferior a um quarto do salário 
mínimo. Como o salário mínimo passa a ser de R$ 1.100 neste dia 1º de janeiro, a renda 
máxima exigida por pessoa na família é de R$ 275. Mais de 500 mil pessoas estão na fila para 
receber o benefício. O valor estabelecido na nova MP já estava em vigor em 2020, mas não 
havia previsão sobre esse critério a partir de 2021. Técnicos da equipe econômica temiam 
uma enxurrada de ações na Justiça para a concessão do benefício. O BPC já é um dos 
benefícios com maior índice de judicialização, segundo o INSS. O Congresso Nacional já 
tentou diversas vezes mudar os critérios de concessão do BPC. Em março, deputados e 
senadores aprovaram o limite de renda de até meio salário mínimo, independentemente do 
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grau de vulnerabilidade. A medida provocou uma crise na equipe econômica, já que ela teria 
um custo de cerca de R$ 20 bilhões por ano. E o BPC já custa cerca de R$ 60 bilhões 
anualmente. O que é BPC? Criado em 1993 pela Lei Orgânica da Assistência Social (LOAS), o 
Benefício de Prestação Continuada (BPC) garante o pagamento de até um salário mínimo 
(R$ 1.045) por mês a idosos e pessoas com deficiência que comprovem não possuir renda 
suficiente para sustentar financeiramente a si e a sua família. Por se tratar de um benefício 
assistencial, não é necessário que o cidadão tenha contribuído para o INSS para ter direito 
ao BPC, mas existem alguns requisitos que devem ser cumpridos para receber a assistência, 
como a renda familiar per capita. Considera-se agora incapaz de prover a manutenção da 
pessoa com deficiência ou idosa a família cuja renda mensal per capita seja inferior a um 
quarto do salário mínimo. Após a disseminação da pandemia pelo país em março deste ano, 
o critério utilizado para pagamento do benefício era ter renda familiar per capita de meio 
salário mínimo (Lei 13.981, de 2020). Agora, essa regra foi modificada pelo presidente da 
República, que alegou que o novo critério criaria despesas obrigatórias sem a indicação da 
fonte de custeio. Assim, a nova MP 1.023/20 fixa agora como critério para ter acesso ao BPC 
ter renda familiar per capita para receber o benefício em 1/4 do salário mínimo (R$ 275,00). 
Assim, cerca de 500 mil pessoas deixarão de receber o benefício em 2021. Essa regra de 
rendimentos de 1/4 do mínimo já era válida antes da pandemia, e foi alterada para garantir 
acesso a um maior número de pessoas justamente durante a pandemia da Covid-19. Essa 
MP chegou a ser derrubada pelo Congresso. No entanto, após submetida ao Supremo 
Tribunal Federal (STF), o ministro Gilmar Mendes suspendeu a norma atendendo pedido da 
Advocacia-Geral da União (AGU). Por meio de nota, o Ministério da Cidadania esclareceu 
que o benefício não será cortado. "O BPC continua a ser concedido - como sempre foi, desde 
o seu início, como prevê a Lei nº 8.743/1993 com o critério de renda de até um quarto do 
salário mínimo por pessoa da família. A Medida Provisória, portanto, nada mais fez do que 
restabelecer o critério objetivo de renda para o acesso de quem precisa e tem direito ao 
BPC, a partir do ano de 2021. A MP não retirou qualquer direito garantido a essas pessoas. 
Ao todo, o BPC chega a mais de 4,6 milhões de brasileiros, sendo 2,5 milhões de pessoas 
com deficiência e 2,1 milhões de pessoas idosas".  Isto posto Senhor Presidente, caros 
Colegas Vereadores, daí nossa preocupação na qualidade de representantes do povo que 
somos nesta Casa Legislativa, daí, nosso veemente apelo a Sua Excelência Senhor Prefeito e 
Secretária de Ação Social, para através do CRÁS, bem como os doutos advogados que são 
competentíssimos, possam ajudar nas novas regras do BPC (LOAS) em 2021, através do 
Modelo Adaptável de Petição, tanto para o BPC do Idoso, quanto para Deficientes, mesmo 
havendo alteração da renda per capita, esperamos o total acatamento por parte do Prefeito, 
pessoa sensível aos problemas do povo Angelinenses, dando-lhe vez e voz em seus direitos, 
e por outro lado, esperamos o total apoio dos nobre Colegas na aprovação desta Proposição 

https://www.acheconcursos.com.br/redirect.php?tipo=postout&urlout=http%3A%2F%2Fwww.planalto.gov.br%2Fccivil_03%2F_ato2019-2022%2F2020%2Flei%2FL13981.htm
https://www.acheconcursos.com.br/redirect.php?tipo=postout&urlout=http%3A%2F%2Fwww.congressonacional.leg.br%2Fmaterias%2Fmedidas-provisorias%2F-%2Fmpv%2F146148
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de Cunho Social. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 13 de abril de 2021. Jaime 
Caldas da Silva Júnior- Vereador - Nelson Pereira da Silva -  Vereador 2º Secretário - 
Justificativa Oral: O referido Requerimento, foi justificados pelos autores, submetido em 
discussão e votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Na sequência, o Senhor 
Presidente, ordenou a leitura do Requerimento 054/2021, de autoria do Vereador Heráclito 
Lupércio Lopes da Silva, com o seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e 
respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto:    REQUERIMENTO Nº 054/2021. 
REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo 
– 230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 
veemente apelo ao Excelentíssimo Secretário de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural 
desta municipalidade, na mesma forma da Lei, seja extensivo a Secretaria competente, 
respeitando-se as normas da Lei 101/2000 Lei de Responsabilidade Fiscal, objetivando-se a 
essência, em informar a este Parlamentar Municipal, através desta Casa de Ressonância, já 
que é a Secretaria responsável, evitando-se que esse Parlamentar use as prerrogativas do 
Art. 254 Inciso I, e Art. 255 Inciso I e II, Informando o Seguinte: Como é que está o 
andamento do Saneamento e o Calçamento do Bairro Nova Aliança? E o que está sendo 
feito, para que se Evite os Cruciantes Problemas que aconteceram no ano de 2020, casas 
sendo inundadas e de uma forma, em que os Moradores perderam seus Móveis entre outras 
coisas. É importante ressaltar a Vossas Excelências, que na qualidade de um representante 
do Povo nesta Excelsa Casa Legislativa, me garante não só a Constitucionalidade, como as 
formas Regimentais e Carta Municipal, onde eu poderia fazer essa Solicitação, através de 
UM PEDIDO DE INFORMAÇÃO, mais apresento nesta Casa e aos nobres Pares, este 
Requerimento, apenas como forma de “PREMONIÇÃO” que é Prevenir Antecipadamente? 
Por isso as indagações precitadas a Sua Excelência Secretário da Secretaria competente por 
esta parte, que é a de Desenvolvimento Urbano e Meio Rural, informe veementemente, 
para que nós Camaristas, possamos dar elucidações ou explicações as famílias daquela 
localidade, e que merecem todo nosso respeito, quando nos indagarem, e caso, não seja 
Informado, ENTRAREI COM PEDIDO DE INFORMAÇÃO PARA O DEVIDO CUMPRIMENTO, 
mais espero que não seja necessário. Assim, espero o acatamento, e a aprovação desta por 
parte dos nobres pares. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 13 de abril de 2021. 
Heráclito Lupércio Lopes de Santana - Vereador 1º Secretário - Justificativa Oral: O referido 
Requerimento predito, foi justificado pelo autor da Proposição, e em seguida, submetida em 
discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. Não havendo mais nenhuma matéria 
do Legislativo, o Senhor Presidente, usando as prerrogativas Regimentais, passou a palavra 
ao VEREADOR HERÁCLITO LUPÉRCIO LOPES DE SANTANA, que Senhor Presidente, segundo 
Secretário, mais uma vez saúdo todos que nos assistem e nos ouvem através das redes 
sociais, caros colegas Vereadores, Secretários ou Diretor Senhor Francisco, de Esporte 
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Professor Felipe Emanuel, Diretor de Esporte Wilames, Assessor Jurídico desta Casa Dr. 
André, nosso colega Ivan de Louro, em grande busca aqui conhecido como Galego. Nobres 
Vereadores, quero aqui louvar a atitude muito coesa, e merece ser citada aqui nesta Casa, 
pelo cancelamento da última reunião, tendo em vista que um Ex-Vereador nosso Amigo 
Oscar Soares, passou mal e teve que ser levado ao Dom Moura, uma vez que estava em um 
estado de saúde muito crítico, mais graças a DEUS, está bem melhor, e logo estará de volta 
ao seio de sua família, todos nós Vereadores nos deslocamos e isso foi muito bonito, porque 
mostra o respeito e a união desta Casa, uma vez que ele tem tanto serviços prestados neste 
município, isso é muito bonito e respeitoso, e eu agradeço em nome de todos a vossa 
Excelência. Quando nós colocamos aqui um Requerimento, é um sonho de vermos esse 
Requerimento ser executado pela Administração local? Quem não quer ver seu 
Requerimento ser executado? Ser colocado em prática, e agora a pouco nós tivemos os 
Quebra Molas que foram colocados ali, graças a Ação do ex-Secretário e que possa voltar a 
ser Secretário Francisco, quando ele executou esse Requerimento e tantas outras coisas ele 
está fazendo em prol do povo de angelim, e eu espero que seja resolvido esta celeuma com 
relação ao Cargo que ele ocupa na Prefeitura Municipal, porque só quem ganha é o povo? O 
Povo é quem está ganhando com isto? E nós temos que deixar de lado, o lado Político, 
Partido, porque estamos vivendo um momento, em que as pessoas precisam de apoio? E se 
a gente for trazer esse debate Político pra cá, só quem perde é a população de Angelim? 
Como agora a pouco também, eu terço meus elogios ao Vereador Maurílio, porque, graças 
ao Vereador Maurílio, eu tive a oportunidade de conduzir, e fazer com fosse marcado, um 
Tratamento na Fundação Altino Ventura para um Cidadão aqui de Angelim, e que graças a 
DEUS vai ser resolvido? Estava se esperando desde o ano passado? Procurei também a 
Secretaria Municipal, mais entendo, que existem as limitações por conta da Covid, e DEUS 
colocou essa pessoa que já passou por tantos percalços em sua vida, em sua família, e seu 
Filho, e com outra Cirurgia minuciosa que fez nos olho e que DEUS está lhe curando 
Maurílio? É por isso que DEUS está lhe abençoando e conseguindo isso, para as pessoas de 
Angelim, independente do lado Político, e nós sabemos aqui que somos Oposição seu 
Nelson? Somos Oposição Claudeci, somos Oposição Jairo? É para isto que estamos aqui? 
Agora, em prol de qualquer pessoa do município de Angelim não se tem Oposição, tem que 
se ter União? Nós temos a questão desse requerimento que eu coloquei nesse Pedido de 
Informação, porque entra ano e passa ano e nada é feito pelo Bairro Nova Aliança com 
relação a essas inundações? Quando é época de Política, todos vão lá e pedem seus voto, e 
eu não estou aqui Dizendo que foi “A” e/ou “B”, mais costumeiramente, os Políticos fazem 
assim? É por isso que eu pedi para saber o que está sendo feito, o que foi feito porque houve 
agora uns vídeos, feito o nobre Colega Nelson falou aqui, casa foram inundadas, pessoas que 
vivem em uma condição financeira limitada, com seus móveis e perdem? Então vamos nos 
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precaver? Porque me perguntaram para que os Quebra Molas ali? Nunca morreu ninguém? 
Mais se morrer, olha ai os Vereadores nunca fizeram nada? Então tem que se acabar com 
isso? Como também aconteceu agora na Casa de nossa Amiga Irajane? Ou se faz alguma 
coisa ali, ou i haver um perda da Casa? Porque quem for lá vai poder ver, os Tubos só 
chegam até uma parte do Quintal, depois é pedra? Não pode acontecer uma coisa dessa 
natureza? E eu fui até informado pela mesma, que o Prefeito fez uma visita junto com o Ex-
Prefeito Samuel Salgado, e se prontificou a resolver essa situação. Então, são essas situações 
que eu tenho a dizer, que nós possamos estar unidos com relação, quando for em prol da 
população de nosso município? Eles merecem? E que eles também passem a saber que 
Vereador, é para fiscalizar? É para Legislar em prol deles? Vereador não só pode ficar nessa 
questão do clientelismo não? Porque o Vereador tem que fazer seu papel, e nós sabemos 
que a necessidade é grande? Mais o papel do Vereador é principalmente nisso? Meus 
Senhores Minha Senhora Vereadora e Vereadores, muito obrigado e que DEUS abençoe a 
todos nós. Continuando, o Senhor Presidente, passou a palavra para a VEREADORA 
CLAUDEVIMARIA FERREIRA DA SILVA, que deu boa noite Senhor Presidente, boa noite 
primeiro e segundo secretário, boa noite nobres Colegas Vereadores, e todos que nos 
assistem e nos ouvem pelas redes sociais. Essa semana Senhor Presidente, eu passando ali 
pelo Bairro Nova Aliança, aí uma Senhora me chamou e falou assim: “Dona Claudeci venha 
aqui por favor, para a Senhora ver como está a situação de minha Casa?” ai eu fui e dei 
uma olhada, e a mesma me falou, que a situação aqui é precária? Certo que choveu demais, 
foi muita chuva? Mais se essas coisas já viesse sendo resolvida a quatro anos atrás, e 
continuadamente assim, eu tenho para mim, que as coisas estavam bem melhor? Mais eu 
tenho Fé e primeiramente em DEUS, que o Senhor excelentíssimo Prefeito, junto com seus 
Secretariados, vão tomar as devidas providências, e se DEUS quiser, vai ser tudo resolvido. 
Eu falei para ela, que tivessem um pouco de paciência, porque choveu demais, mais quando 
o tempo melhorar mais um pouco, alguém vai tomar alguma providência para continuar os 
trabalhos. Essas são minhas palavras e o meu muito obrigado. Na sequência o Senhor 
Presidente passou a palavra ao VEREADOR NELSON PEREIRA DA SILVA, que saudou o 
Senhor Presidente, o Primeiro Secretário, os nobres Colegas Vereadores. Quero que conste 
em ATA, a presença do Ex-Vereador Moacir Boiadeiro, Francisco, Felipe Emanuel, Wiliam, o 
Assessor Jurídico desta Casa Dr. André, Seu Adalberto, porque jamais a gente esquecer o 
nome dessa pessoa, porque é uma pessoa que veio para Angelim, como uma Estrela, para 
orientar, fazer as coisas com responsabilidade, eu sempre tiro o chapéu para o Senhor seu 
Adalberto nos seus trabalhos, porque o Senhor é uma pessoa que faz os Projetos, e 
Requerimentos para gente, uma coisa que as vezes sua cabeça é tão boa, que é melhor do 
que o que a gente pede? Que DEUS abençoe o Senhor, e dê muitos anos de vida ao Senhor e 
sua Família. Continuando Senhor Presidente, e nobres Colegas, eu quero fazer aqui uma 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 

______________________________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

Reclamação, ao Líder do Governo meu Colega Júnior Caldas, sobre algum problema da Água 
de Angelim? Porque a COMPESA, ela tem que se responsabilizar pelo que acontece na 
Cidade e no município, em termo de abastecimento de água? Porque nós estamos lá em 
Quatro Bocas com quinze dias sem Água? E todos nós sabemos que água é vida? E não tem 
água nem para escovar os dentes? Agora o dinheiro, a COMPESA vai buscar, e nós somos 
obrigados a pagar? A comunidade lá, estão todas juntas, para não querer pagar esse mês? 
Por motivo da responsabilidade da COMPESA. Porque lá, todo é em dia? Agora a gente 
passar quinze a vinte dias sem água, ai a COMPESA tem que procurar os seus Gerentes, 
Diretores, e quem toma conta e tem a responsabilidade de corresponder alguma coisa, ou 
seja: Para dar uma justificativa a população o porquê dessa falta de água, e a população está 
precisando, e pagar a gente sempre pagou e continua pagando? E jamais, se não pagar vão 
lá e cortam? E estão certos? Agora, também tem que colocar água? Porque é um clamor 
mesmo? E tinha um problema que eu iria Citar, mais não vou, até porque a gente já falou 
com o Secretário, nós vamos tomar as providências, faz parte do município, e eu quero 
deixar bem claro ao Povo de Angelim, “Não façam nada no Município, que não seja passado 
por esta Casa”? Porque se fizer e gastar dinheiro, será perdido? Porque nós estamos aqui 
para acolher, e estamos aqui para Fiscalizar, e pelas coisas que tem responsabilidade. Eu 
acho, como bem falou o Vereador Jairo, que nós temos que ter união, e digo, que toda vida 
esta Casa teve sempre União? Nunca teve Oposição aqui? A gente só trabalha, em prol do 
povo de Angelim. Aquilo que vem para beneficiar a população de Angelim, pode estar 
sabendo meu Colega Vereador? Que passa tranquilo aqui nesta Casa? Porque nós fomos 
Eleitos, para corresponder com trabalho para o povo? Todos nós? Quero parabenizar todos, 
Novatos que entraram, pela responsabilidade de vocês Jairo, Dona Claudeci, a Vossa 
Excelência Primeiro Secretário Lupércio, como todos aqui? Tudo quanto passa aqui e que é 
em prol do Povo? O Povo serão beneficiados? Porque é obrigação da gente? Colocar o 
Projeto, e o Prefeito que é o Gestor Execute a Obra, se ele quiser, mais a obrigação nossa é 
pedir, reivindicar, mostrar soluções, mais constitucionalmente falando, só quem poderá 
executar tudo isto, é o Prefeito? Quero que DEUS abençoe a todos, e deixar uma lembrança 
muito bem clara, para o Povo de Quatro Boca? Vamos nos prevenir, que a situação da 
doença está difícil aí? Existe muita coisa escondida? Que é obrigado todos nós nos 
prevenirmos. Conversei com meu Amigo Oliveira, e ele tem muita coisa em mãos, do 
Povoado de Quatro Bocas sobre essa Doença. Não vão facilitar ai? Vamos nos prevenir e 
tomar todos os cuidados, porque ela está em Quatro Bocas jorrando? Segundo me informou 
o nobre Colega Vereador Oliveira? São essas minhas palavras, boa noite e muito obrigado e 
que DEUS abençoe a todos. Continuando o Senhor Presidente, passou a palavra ao 
VEREADOR JAIME CALDAS DA SILVA JÚNIOR LÍDER DO GOVERNO, Momento, em que o 
Vereador Nelson Pereira da Silva, pediu um aparte ao Excelentíssimo Vereador Júnior Caldas 
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que concedeu: E seu Nelson disse: Primeiro, quero pedir a DEUS muito pela sua Mãe, que 
DEUS dê a saúde dela e do seu Sogro? Meu Amigo Oliveira, Saúde para você Maurílio, que 
Jesus lhe abençoe com a sua vista? Que era para eu ter falado antes mais é muita coisa na 
cabeça, e a gente tem que declarar que minha cabeça é um computador. Pedir a DEUS que 
todos voltem para suas casas, para cuidar de seus lares e muito obrigado. O Vereador e Líder 
do Governo Júnior Caldas, agradeceu ao Vereador Nelson Pereira, e saudou o Senhor 
Presidente, os nobres Colegas Vereadores, público presentes, e quero que Conste em ATA a 
presença aqui do Suplente de Vereador Wiliam, o Ex-Vereador Moacir Boiadeiro, Felipe 
Emanuel, meu Amigo Francisco, e todos os demais aqui presentes meu boa noite, o Assessor 
Parlamentar também aqui, seu Adalberto, e como diz seu Nelson, uma pessoa que chegou 
aqui para nos ajudar, considerado aqui, para mim, o meu Professor, nosso Professor. Quero 
iniciar minhas palavras aqui, elevando os meus sentimentos, a família do meu Amigo Zé 
Roberto, uma pessoa que me ajudou muito e trabalhou comigo. A Mãe dele faleceu, que a 
tenha em um bom lugar. Como também a família de minha Amiga Neci, Renan, Dona Lita, 
DEUS levou e também, elevar meus sentimentos, aos familiares de meu Amigo Józa Peba, 
que DEUS levou também, e que conforte o coração dessas pessoas. E quero aqui também 
meu Amigo Jairo, dizer-lhes que conforme fora expressado na reunião passada, onde vossa 
excelência, falou sobre as câmeras, e eu andei procurando uma informações, onde na 
verdade, tem (24) vinte e quatro câmeras, e tenho em mão os Pontos que elas, e os pontos 
estratégicos dessas câmeras, que na verdade não estão todas funcionando? Mais eu estive 
hoje conversando com as pessoas, e o rapaz veio aqui essa semana e consertou, eu acho que 
setenta e cinco por cento (75%) dessas câmeras estão funcionando, existem mais câmeras, 
mais é assim dentro de Colégio, no Hospital, tem mais câmera, e inclusive as do Bairro Nova 
Aliança ali, está faltando ainda internet para se colocar em alguns pontos ali do Nova 
Aliança. Mais eu vou ficar atento, e se vossa excelência quiser pegar aqui para ver onde está 
sendo monitorado, pode pegar aqui comigo? E aqui também, eu quero agradecer, ao 
Prefeito pela Confiança que nos dá, porque ser o Líder do Governo para mim é mais uma 
correria, e mais responsabilidade para mim, mais também eu tenho certeza de que eu vou 
estar mais por dentro, de algumas informações para passar para Vossas Excelências, que 
tiverem suas dúvidas, para gente correr atrás, porque naquilo que a gente ver que estar 
certo vou elogiar o Prefeito, e naquilo também que eu ver que está errado, correremos atrás 
para tentar consertar, não é porque eu estou sendo Líder do Governo, que coisas erradas 
por exemplo, nós não iremos passar a vista por cima e dizer que estar certo não? Certo é 
Certo, e o Errado e Errado. Mais estou aqui para passar maiores informações para vossa 
excelência, pois tenho certeza que tanto o Prefeito quanto os Secretários, vão ficar passando 
essas informações que os Senhores me pedirem. Então agradeço ao Prefeito mais uma vez, 
pela Confiança de me nomear como Líder do Governo nesta Casa Legislativa. Continuando, 
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quero parabenizar aqui, o Deputado Sebastião Oliveira, por votar a favor do Relato dos 
Professores, dos Precatórios dos Professores. Parabenizar também, a gestão Municipal, na 
pessoa do Prefeito por deixar esse dinheiro guardado por mais de dois anos para valorizar os 
Professores e Professoras de nosso município. Foi falado aqui também das chuvas, que 
atingiu não só o bairro Nova aliança, como todo o município, e não só atingiu também a 
nossa Cidade, como mais Cidades que a gente tem conhecimento, e sabemos, que a gente 
nunca está prevenido ou preparado para as coisas de DEUS? DEUS manda as coisas, e sabe o 
que faz, chuvas com muitos volumes, que eu até digo assim: Mesmo que o Bairro Nova 
Aliança tivesse toda calçada, seria impossível, com uma água daquela não entrar água nas 
casas das pessoas. Porque eu vi aqui no centro da cidade, Casas onde as ruas são asfaltadas, 
e tem calçamentos, mais a chuva e o volume de água entrando nas casas das pessoas. Mais 
não estou querendo dizer que não estamos olhando para o Bairro Nova Aliança, de maneira 
alguma, e quero ater dizer: Que as fortes chuvas, danificou parte dos calçamentos que 
estavam sendo feitos, tem que voltar a ser feito novamente, por onde a chuva passou 
danificando, e tenho certeza meu Amigo Bruno, que a Ponte ali da Beira Rio, tenho certeza 
que vai ser uma das prioridades ai do Prefeito, parabéns pelo Requerimento, porque tenho 
certeza de que o Prefeito não irá deixar aquele pessoal ali daquele bairro passando por 
dentro d’água por muito tempo, até porque sabemos também que a Construção de uma 
Ponte não é da noite para o dia. A construção de uma ponte, tem que se fazer uma coisa 
bem feita, e requer muita competência na área de Engenharia, porque a água poder destruir 
pode? E sabemos que tinha uma ponte ali, e a água levou, então não pode se fazer mais da 
maneira que era. Nós temos que fazer uma Ponte mais alta e mais longa, por Engenheiros 
que sabem a estrutura e ferros que iram usar, com largura, altura e comprimento? E com 
isto, suportar a quantidade das águas que passam ali todos os anos. Eu quero também 
Senhor Presidente, parabenizar aqui o Prefeito, porque essa semana eu estive no Hospital 
com minha Mãe, que desde a semana passada, ela ia tomava uns soros e medicamentos e 
voltava, depois de dois dias ia de novo para o hospital, enfim, todos os dias que eu cheguei 
lá com ela tinha médico. Todos os dias está tendo médicos no hospital, quero parabenizar o 
Prefeito, a Secretária, e todas aquelas pessoas que trabalham na Unidade Santa Terezinha, 
não só porque é minha Mãe, mais tenho certeza, que todos que chegarem ali, e eu estava 
observando, atende muito bem, e são muito bem atendidos pelos Médicos, e Funcionários, 
por isso, meus parabéns a todos que fazem a saúde, e ao Prefeito, mais todos que trabalham 
ali. Nossa saúde, apesar de tudo, dessa pandemia, apesar de tudo e devagarzinho, nós 
estamos seguindo ai na melhor maneira possível. Então, a gente só tem a agradecer a todos. 
Queria também alertar a população, que o Covid, fazer igual a seu Nelson, não acabou não? 
Muitas vezes a gente está em um local, e a vemos muita aglomeração, e a gente sabe, eu 
estou andando com minha Mãe ai, e a gente ver a correria nos hospitais, com pessoas, com 
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esse problema, é pessoa morrendo, é pessoa sendo entubado, e quero dizer a população, se 
previna e continue se prevenindo, porque a doença está ai, não é fácil, eu acho até que já 
teve mais leve essa doença mais agora está muito mais forte em alto índice de 
contaminação, e a gente ver pessoas jovens morrendo, pessoas entre vinte  e trinta anos, 
então é uma coisa séria, e o que a gente poder fazer, e ninguém sabe onde essa doença está, 
mais temos que nos prevenir, por hoje são essas minhas palavras, muito obrigado, desculpe 
seu Presidente, se eu passei mais alguns momentos aqui falando, mais eu só tenho que 
agradecer e boa noite a todos. Na prossecução, o Senhor Presidente, passou a palavra ao 
VEREADOR JAIRO GUILHERME DA SILVA, que saudou o Senhor Presidente, nobres 
Vereadores, Vereadora, público aqui presente, o pessoal que obre as redes sociais, público 
que acompanha em casa boa noite a todos, nosso amigo Francisco, estou falando no nome 
de Francisco porque, irei me direcionar a você Francisco e fazer um pedido Verbal, e se 
depois você achar por bem,  achar que é melhor que seja feito um Requerimento, irei tomar 
os seus conselhos. Primeiro, vamos agradecer a DEUS, por mais uma vez estarmos aqui, 
porque sem Ele nós não somos nada. Queria falar um pouco e agradecer a todos, na 
aprovação da Criação da Comissão Cidadã, através da Emenda Aditiva 01/2021, onde se 
acrescentou o Inciso – V ao Artigo 97 do Regimento Interno, e por outro lado, apresentei 
esse Requerimento hoje, e se passou um pouco e a gente não nossa defesa oral, e por isso 
irei falar o porquê do pedido dessa Comissão e agradecer a todos os pares que aprovaram, 
que é a Segurança Cidadã, para mim é o início, porque nós vamos apresentar aqui, talvez na 
próxima reunião, está pronto nosso Requerimento o Senhor Adalberto já aprontou esse 
Requerimento ai, e vamos pedir a Guarda Municipal, então para mim, isso é um ponto 
inicial, o pedido da Comissão de Segurança Cidadã, para mim já é o ponta pé inicial, para que 
seja Implantada a Guarda Municipal em nosso Município, conforme está inserida em nossa 
Lei Orgânica Municipal. Queria aproveitar aqui o ensejo, dando os parabéns, a Júnior e a seu 
Nelson, essa Casa cada vez mais, a gente deve dar parabéns a todos Senhor Presidente 
Bruno, e colocar um Requerimento, talvez eles nem imaginavam que dias atrás, iriam estar 
tão unidos, lutando pelo coletivo e bem social, do povo e da sociedade de Angelim, parabéns 
para vocês que colocaram o Requerimento em conjunto, isso é muito bom para essa Casa, 
isso é muito bom para o povo de Angelim, e eu já disse aqui em outra oportunidade, isso só 
quem ganha é o povo. Agradecer ao Presidente Bruno, que a gente, mesmo dessa forma que 
Lupércio falou, agradecer a Maurílio por conseguir algo na área de saúde, e Maurílio atendia, 
da mesma forma pedi a Bruno e ele não olhou oposição, e assim também me atendeu, 
obrigado Bruno, e o que você me atendeu, vai atender uma pessoa que está necessitando 
muito, então muito obrigado, porque eu apenas conversando com você, e de imediato você 
já se propôs a ajudar essa pessoa, obrigado de coração. E vamos falar aqui, porque nós 
sabemos que o Bairro Nova Aliança, quando dá uma chuva, entra logo em evidência nas 
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redes sociais, e eu tinha certeza como hoje não seria diferente aqui, iria se falar muito no 
Bairro Nova Aliança, e a gente ver ali e pede, se fiscalize duas ruas que ficaram para trás, do 
início de Setembro e outubro do ano passado, é ali em frente a Ricardo da Padaria, aquela 
rua, eu acho que deve ter uns quarenta a cinquenta metros, e desde o ano passado que 
ficou para trás, a gente não sabe o porquê mais, a gente pede que seja retomado os 
serviços, para que sejam finalizados os serviços de calçamento daquela rua, e outra Rua que 
eu acho que não dá nem dez metros, é ali próximo a Barbearia de Rodrigo, também eu 
acredito que é tão pouco, que eu acho que deveria Francisco, me desculpe eu estar citando 
o seu nome, porque você é uma pessoa que quando a gente fala, seja através da rede social, 
ou a gente nas conversas, e até mesmo cobrando aqui, você sempre vai atrás de algo e 
poder concluir. Mais o que eu quero, falar mesmo para você verbalmente, é que você dê 
uma olhadinha ali na Ponte do Sítio Buraco D’água, essa Ponte nas chuvas do ano passado, 
ela ficou quase que intransitável, foi colocado piçarro ali, e o nobre Colega Júnior sabem 
bem disso, porque mora ali perto, e nessa chuva já levou quase todo material que foi 
colocado o ano passado, então eu peço, para ela não ficar perigosa, carro pequeno ainda 
passa bem, mais Caminhão já apresenta um pouco de perigo, que seja breve ali Francisco 
nos serviços em reparar aquela Ponte, que eu acho que colocando apenas metralhas, ou 
material dessa natureza, vai ficar sempre, vocês estar com um problema sério e tomar uma 
dipirona, e depois o serviço vai voltar, seria o ideal eu acredito que colocando muretas, fazer 
um serviço que possa ser feito e aquele serviço permanecer. Era isso que iria pedir ao 
Colega, para que desse uma olhadinha ali especial mais constantes. E voltando ao Bairro 
Nova Aliança, a gente quando faz um Requerimento, tem uma tamanha importância, já 
estou finalizando nobre Presidente, para não passar do horário, vou falar aqui sobre as 
Câmeras, até porque eu fiz um Requerimento pedindo ali para o Bairro Nova Aliança, e você 
veja a importância, quando você apresenta um Requerimento, é porque você tem uma visão 
mais apurada, e até porque o povo tá pedindo, e a gente ver que aqui ali, é essencial para o 
Bairro Nova Aliança, e obrigado Júnior pelas informações prestadas sobre as Câmeras, 
agradeço de coração, eu acho que você como Líder do Governo, não deixou, e eu ia até 
cobrar isso aqui, mais você não deixou no esquecimento, trouxe para nós as informações e 
já dando início ai, posso até lhe dar os parabéns, por ser o Líder do Governo. Então eu 
falando sobre as Câmeras a gente ver a importância, há mais ou menos dez ou onze dias ai 
atrás, foram ali na Casa de um Colega nosso, e deram ali de cinco a seis tiros, como para 
amedrontar um morador ali do Bairro, não vou falar o nome dele porque eu não pedi 
permissão, mais acredito que muita gente soube disso, e por incrível que pareça, foi quase 
meio dia. Então é a aquela coisa: “meio dia em ponto, aconteceu tal coisa”. Era quase meio 
dia quando escutei os tiros lá de casa, então, vejamos a importância de apenas uma Câmera, 
e vou até dizer dessa forma, apenas uma Câmera lá no Bairro Nova Aliança, poderíamos 
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termos pego a Placa desse Camaradas, que vão praticar vândalo, ato criminoso no Bairro. 
Então vejam a importância, quando a gente pede as Câmeras para alguns Pontos  que 
possam de repente dali, numa investigação Policial chegarem a pessoa ou pessoas que 
praticaram, e pode ter até comentários, mais a Câmera, é propícia para fatores desse e 
outros tipos, porque através da Câmeras, pode-se provar, e eu sempre digo, que a pessoa 
quando sabe que está sendo vigiada, ela pensa duas vezes, antes de praticar qualquer tipo 
de delito e atos dessa natureza. Muito obrigado, e desculpe-me se passe do horário 
Regimental, Senhor Presidente, a todos uma boa noite. Na sequência, o Senhor Presidente, 
passou a palavra ao VEREADOR SEVERINO JOSÉ DE OLIVEIRA, que saudou o Senhor 
Presidente, Primeiro e segundo Secretários, Senhores Vereadores, e Vereadora, público 
presente, eu gostaria que constasse em ATA, a Presença do Secretário  Felipe Emanuel, 
também do diretor e Assessor do Secretário Jorge, Francisco, e também do Ex-Vereador 
Moacir, e o Suplente de Vereador Wiliam, demais povo presentes, também gostaria se 
constasse também, a presença do Dr. André Assessor Jurídico desta Casa. Senhor Presidente, 
em primeiro lugar, eu gostaria de agradecer a todos os Vereadores, a esta Casa, pelo apresso 
que tiveram para com nossa família na terça feira passada. Onde o Ex-Vereador e também 
Ex-Presidente desta Casa Oscar Soares, passou por um momento difícil de saúde, onde eu 
estava lá no Hospital Dom Moura, e recebi a visita dos Companheiros que foram ali, me dá 
força naquele momento. Aqueles que foram muito obrigado, e os que ficaram aqui para 
conduzir os trabalhos já da próxima reunião como o Senhor Presidente Bruno, Seu Nelson e 
Dona Claudeci, a gente agradece, porque você deram continuidade para que esta reunião 
estivesse acontecendo hoje e desde já muito obrigado a todos. Senhor Presidente: A 
questão da Vacina está dando o que falar não é? Então vejam bem. A Câmara de Recife, os 
Vereadores fizeram um Projeto pedindo a Vacina para os professores, porque está para 
voltar ai as aulas no dia três de maio do corrente exercício, ai eu pergunto: Como é que vai 
voltar as aulas, se a pandemia está se expandindo cada vez mais, e a gente fica de mãos 
atadas para também pedir Vacinas para os Professores daqui porque? Para que os 
Professores sejam Vacinados, os Alunos também tem que ser Vacinados? Não adianta o 
Professor voltar para Sala de Aula, e os alunos não estarem Vacinados? Então é uma 
contradição muito grande. Então enquanto eu peço Vacina para os Professores, vou deixar 
os alunos de lado? Não, então tem que ser Vacinados todos para poder as aulas voltarem ao 
normal. Então eu creio dessa forma que tem que ser feito em nosso município, e demais 
municípios do Agreste Meridional, e nosso Estado de Pernambuco, eu acho que tem que ser 
uma Lei para todos? Então, era esse um dos pontos fundamentais, que eu iria estar tocando 
aqui, porque os Professores serem Vacinados, é o óbvio, porque eles têm que estar sempre 
em contato com as pessoas, preparando aulas, e a gente pede Vacina para esses 
Profissionais, mais não para que eles voltem para sala de aula Francisco e Felipe, porque os 
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Alunos também teriam que ser Vacinados para poderem voltar as aulas com mais segurança 
através das atividades normais. Gostaria antes de me perder em meu discurso, e agradecer a 
Francisco em ter ido comigo até Garanhuns, com Fernando e Selma, no momento do 
ocorrido na terça feira passada, muito obrigado a você Francisco por ter prestado, os 
serviços naquela momento, porque a gente estava sem veículo? Senhor Presidente: Vacina 
dos Quilombolas no município de Angelim vou deixar aqui bem claro: O que são quilombolas 
e o que não são. Foi feito um Projeto em dois mil e dezesseis para o começo de dois mil e 
dezessete, junto com o Secretário Felipe Emanuel, e o pessoal Técnico que vieram naquela 
época do Governo Dilma, da Fundação Palmares, Maria José lá de Palmares, e a gente fez 
esse Projeto, cruzando os dados, cruzando os nomes, onde Angelim passou cem anos para 
ser reconhecido como área de quilombolas, estou dizendo isso, porque Angelim, não tem 
cem anos, mais Angelim, era Povoado, Angelim já tinha zona urbana e rural naquele 
momento. Angelim passou a ser Cidade, e ninguém daquele período para cá, teve o cuidado 
e zelo com o pessoal quilombola? Em trazer um Projeto voltado para esse pessoal, e com 
esse levantamento e cruzamento de datas, fomos descobrindo, que em Angelim, a maioria 
da zona rural, posso até estar equivocado, mais vamos colocar que trinta por cento da 
população de Angelim, são quilombolas, ou descendentes de quilombolas. A maioria aqui 
tem Pai Negro, Mãe Negra, Bisavó Negra, então a gente vem dessa ramificação, ai você me 
pergunta, quem pode tomar essa vacina só o pessoal da zona rural Oliveira? Não, se a 
pessoa que mora na Cidade, e sente que é Negro ou descendente de Negro é quilombola, 
ele tem direito a tomar essa Vacina, mesmo que ele não esteja nos dados que a gente 
cruzou naquele momento. Mais se ele se sentir Negro tipo assim, seu Nelson, os filhos de 
seu Nelson, não meu Pai e minha Mãe eram Negros, então eu tenho direito de tomar essa 
Vacina, mais seus filhos tem? Jairo, Pai e Mãe Negros, eu Pai Negro, tenho o direito de tomar 
essa Vacina? Isso é um questionamento, que a gente tem que sentir, que a gente é 
descendentes de quilombolas? A gente tem que sentir isso? Não é achar que a gente é 
branquinho não é quilombola? Se eu me acho que sou filho de Pai e Mãe Negra, eu tenho 
descendente de quilombola, e as Vacinas vieram para Angelim, por aquele Projeto Felipe 
Emanuel de quinhentas e cinco doses que chegaram gora, e está previsto, para chegar o 
restante que falta para completar as oitocentas doses em Angelim, duzentas e noventa e 
sete. E está sendo Vacinados o pessoal da zona rural, que começou lá pelo sítio chapéu de 
palha, riachão e pirungas, que comunidade de quilombola e agora começou o Poço do Boi? 
Se a gente ver o que é que identifica o quilombola? Agricultura, viver da caça e pesca, esses 
tem direito de serem vacinados, mesmo que a gente more aqui na cidade. Deixar isso bem 
claro porque o pessoal as vezes confundem? Porque fulano com 18 anos está sendo 
vacinado e fulano com 50 não está? Então quero deixar isso bem claro, e ver que em uma 
boa hora veio o reconhecimento do povo quilombola. Desta forma, vejam bem? Outra coisa, 
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eu gostaria de pegar até o discurso do companheiro Nelson Pereira, quando em seu 
discurso, falou do Covid aqui em Angelim? Angelim tem muito caso de Covid novamente? E 
está se expandindo? O pessoal estão relaxando, não estão tomando os cuidados necessários, 
que é o afastamento, o uso correto da máscara, o álcool gel passar nas mãos? Muitas vezes 
em aglomerações, em festinhas, o povo está se contaminando cada vez mais? O povoado de 
quatro bocas é uma sinalização nesse sentido? A gente sabe de casas e não vai falar por 
questões éticas, mais quatro bocas hoje passa dos quatro a cinco casos, se for fazer o 
levantamento. E a gente pede ao povo, as pessoas, e as famílias que tenham cuidados e que 
fiquem em casa aqueles que puderem, e os que vão trabalharem, previna-se para não se 
contaminar e não contaminar pessoas que você ama? Eu sei o que é isso, porque eu perdi 
em menos de um mês dois tios meus, foi um na segunda feira e outra na terça feira, então 
em menos de vinte e quatro horas? Eu sei o que é isso a dor da perca, e o pessoal que puder 
se protejam e protejam seus entes queridos. E por hoje Senhor Presidente, era só essas 
minhas palavras, gostaria de agradecer, e dizer que mais uma z o STF – Supremo Tribunal 
Federal, acertou dando condições de nosso Presidente Lula ser Candidato em dois mil e 
vinte e dois, para a melhoria desse País, e do Povo Brasileiro. Uma boa noite a todos e muito 
obrigado. Continuando, o Senhor Presidente passou a palavra ao VEREADOR MURÍLIO 
EDSON CAVALCANTI DE VASCONCELOS, que saudou com um boa noite o Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretário, Amigos Vereadores, Vereadora, quero que conste em Ata a 
presença do Ex- Vereador Moacir Boiadeiro, amigo Francisco, Felipe Emanuel, pessoal da 
Imprensa local, França, Dr. André Assessor Jurídico desta Casa, meu Amigo Ivan, e meu 
grande Amigo e Primeiro Suplente do PSB Wiliam seja bem-vindo. Quero agradecer a seu 
Nelson pelas palavras, quero agradecer seu Nelson por ter ficado em meu Lugar nas 
Comissões nesse período que eu passei afastado da Casa, e mais uma vez, digo-lhe, 
exercendo um excelente trabalho, muito obrigado seu Nelson. E dizer amigo Lupércio, 
Maurílio está voltando devagarzinho as atividades tanto profissionais, quanto políticas, e 
estou à disposição diuturnamente, não só para você meu Amigo, como para qualquer 
Vereador, e minha estrutura em Recife, está à disposição do Povo de Angelim, estou com 
uma estrutura em Recife graças a meu Bom Deus, que dá para atender, isso não no caso de 
seu Amigo, e não eleitor que é um transplante de Córnea, onde você solicitou a mim, em 
dois dias eu consegui a consulta graças a Deus, e estou à disposição, feito inúmeras 
consultas, inúmeras cirurgias, e por ironia do destino, precisei em fazer uma Cirurgia, e 
desde já, eu quero agradecer a minha Amiga Ivanira, esposa de Jair Lira, que seu Nelson, 
diante de tantas Cirurgias alcançadas, o Hospital esqueceu um pouquinho de mim, mais por 
ironia do destino, eu falei com Ivanira porque Dr. Adriano, é casado com uma Sobrinha dela, 
porque com a filha de Dr. Jorge, Mãe de Jair Lira que o Senhor deve conhecer muito bem, e 
sim foi marcado minha cirurgia, então, eu quero que Conste em Ata meus agradecimentos  a 
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minha Amiga Ivanira, peço a Seu Adalberto, que se possível faça um agradecimento escrito 
do Vereador Maurílio para Ivanira, a esposa de Jair, se couber no Regimento, se não couber 
não tem problema porque eu já agradeci pessoalmente, e dizer: Outras Portas estão se 
abrindo seu Nelson, tanto em Recife, quanto em Garanhuns, quanto em todo Estado de 
Pernambuco, feito disse aqui ao nobre Colega Oliveira há poucos instantes, que muitas 
coisas boas, estão por vir Oliveira? E tudo que chegar nas minhas mãos, quero agradecer a 
Deus, e quero colocar à disposição, dos Amigos Vereadores, e da população de Angelim. 
Quando Lupércio falou, que meu Bom Deus nos abençoe Lupércio, lembro o discurso seu 
Nelson, que eu fiz aqui quando um Filho foi descoberto com Leucemia, que eu sentado ai 
onde o Senhor está, todos os noves Vereadores, se emocionaram? E fazem dois anos que eu 
venho lutando, com um Tumor no Olho, e eu não sabia, os Médicos não descobriram, onde 
eu acho que faz mais de ano, que eu fui para o Recife, inclusive com o Colega Vereador 
Bruno dos Santos Caldas, Presidente desta Casa foi uma das pessoas que foi comigo para 
Caruaru? Foi em um dia e depois foi buscar? Fiquei internado lá, gastei  só no Internamento, 
mais de quatro mil reais? E enfim, com tudo gastei mais de dez mil reais, e o Médico não 
descobriu, fui para Garanhuns, fui para Recife, e faltando quinze dias para Eleição o Médico 
queria me Internar para eu passar quinze dias no Recife, e eu pedi nesse momento crucial, 
para ficar tomando as Injeções aqui, e foi uma grande batalha para se conseguir essas 
Injeções, mais graças a Deus a gente conseguiu, e estou aqui feita a Cirurgia, estou com um 
mês e dez dias, da Cirurgia feita, quinta feira estarei voltando lá para o Doutor Adriano e 
Doutor Vasco, e mais uma vez Lupércio, parece que cada dificuldade, que vem em nossas 
vidas, não se abre uma Janela, se abre uma Porta maior do que aquela da Igreja Matriz de 
São José. Então, quero agradecer a Deus, a cada palavra de apoio, cada palavra de carinho, 
cada oração, cada pedido a Deus, estou de volta, e mais forte do que nunca? Então meus 
Amigos, muito obrigado, e que Jesus abençoe cada um de vocês. Não havendo mais quem 
fizesse uso da palavra, o SENHOR PRESIDENTE BRUNO DOS SANTOS CALDAS, fazendo as 
considerações finais, e ao iniciar minhas palavras, falando da ausência do Vereador Sandro 
Rocha, ele chegou quase agora a pouco com o Pai dele de caruaru, onde foi fazer alguns 
exames, e não pode estar presente neste dia de hoje. Quero também aqui, dá o meu voto de 
pesar a família de dona Zefinha, esposa de seu Antônio Estevão, onde vinha doente já por 
alguns dias, e fez vários exames, onde foi detectada, eu posso até dizer, uma doença muito 
rara, uma pedra entre a vesícula, por trás da vesícula junto, ou próximo do pulmão ou do 
rins, se eu não me engano, e muito difícil de se conseguir, onde Douglas estava correndo, 
junto com o Assessor do Deputado Sebastião Oliveira, conseguiu agilizar alguns exames, e 
ela foi internada, mais teve uma complicação antes de ontem o, subiu para UTI e hoje, 
tivemos essa triste notícia do falecimento dela. E também gostaria aqui minha gente, de 
agradecer muito, a meu Amigo Francisco, pois no dia da chuva no Bairro Nova Aliança, no 
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próprio dia, eu não pude estar presente porque a cada de meus Pais também estava cheia 
de água, eu estava lá tirando água da casa de meus pais, a minha também entrou um pouco 
de água, mais na casa que meu Pai mora que é de Beco, entrou muita água? E a gente estava 
ali puxando água e não parava, molhava sofá, molhou um monte de móveis, mais graças a 
Deus não teve nada grave, e dizer a população, que essa chuva, se eu não me engano, e 
moro aqui já faz uns oito anos, e nunca vi uma chuva dessa não? Que deu em Angelim não 
dessa vez? E pelo nível da água que entrou nas casas no Bairro Nova Aliança, eu vi que 
diminuiu um pouco da última chuva que deu, onde vários representantes que estão aqui, na 
última chuva que deu que inundou várias casas, e peço junto à Secretaria de Infraestrutura e 
nosso Prefeito, que olhe com carinho para aquele Bairro, para ver o que é que pode se fazer, 
para agilizar a questão de tubulações lá, e diminuir cada vez mais, para ver se a gente 
consegue acabar com essas enchentes lá. E parabéns Francisco, no outro dia você estava lá 
com o Carro da Compesa, limpando os Esgotos para facilitar a vida do povo. No domingo, 
você foi comigo até o Saquinho também, olhar aquela ladeira de Roberio, onde o mesmo foi 
na minha casa já a tardezinha, e pediu para que fosse lá, porque estava intransitável, a gente 
foi lá e você pediu para o pessoal cortar a água, para poder os Veículos terem acesso e foi 
resolvido obrigado meu Amigo, e também aqui, dizer ao povo que tomem muito cuidado, 
com essa doença Covid, onde presenciei juntamente com o Amigo Vereador Oliveira, a perca 
dos dois Tios dele? A Tia morreu no dia, e no outro dia morreu o esposo dela? Onde foi uma 
dor muito grande para o Pai de Oliveira, e Oliveira muito preocupado com o Pai dele, e com 
pouco tempo teve esse problema também com seu Oscar? Nesse momento, o Vereador 
Oliveira, pediu para só agradecer e deixar aqui registrado o seu apoio no dia do falecimento 
do meu Tio, e também no dia em que você foi nas casas dos meus Pais, muito obrigado. 
Continuando, o Presidente Bruno também agradeceu ao Vereador Oliveira, e disse: vou a 
casa de seu Pai porque gosto muito dele? E é assim minha gente, vamos tomar cuidado 
porque essa é uma doença que está matando e não é brincadeira, além de ser invisível, 
existem mutações, o pessoal está acomodando, vamos evitar aglomeração, vamos respeitar 
o limite de aproximação, evitar festa, por favor minha gente, a gente só sabe a dor mesmo, 
quando acontece em nossa família? Também quero aqui dizer, que ouvi atentamente as 
palavras do Vereador Júnior Caldas, com respeito a Ponte, onde na verdade, tem que se 
Construir uma Ponte bem estruturada ali, porque as chuvas, quando vem ali, vem muito 
fortes, e a prova disso, foi a outra Ponte que foi levada pela forte correnteza das águas, e se 
fez até as pressas pela população, e infelizmente foi levada a ponte. E precisa-se ser feita e 
com urgência, uma vez que o povo ali estão praticamente ilhados o povo do outro lado. 
Momento, em que o Vereador Jairo pediu um aparte ao Presidente, que concedeu e Jairo 
disse que queria pedir desculpas ao Amigo Francisco, que além dos serviços do Bairro Nova 
Aliança, quando ele foi tentar ali desobstruir as águas dos bueiros, eu tinha até falado que 
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iria agradecer a ele, aqui no Plenário em minhas palavras, e nos passou um pouco na cabeça, 
então obrigado Francisco por estar ali e sempre antenado, em estar ali com as necessidades 
do Bairro, sempre que acontece você sempre de imediato aparece ali, para ajudar aquele 
Bairro e o povo dali precisa. Continuando, o Senhor Presidente, enfatizou que também 
gostaria de dizer,  a respeito também, esqueci também Francisco, obrigado também, você 
hoje está doce na boca dos Vereadores, quero agradecer você  que eu estava em Garanhuns, 
cheguei um pouquinho quase na hora da reunião, e liguei para você, que seu Correia da Rua 
da Lama, ligou pra mim desesperado que tinha quase um palmo de água dentro da casa 
dele, e liguei para você e você pode ir lá, junto com a equipe, e se prontificou de quinta feira 
estar resolvendo a situação dele, e ele me ligou muito satisfeito e me agradeceu muito, 
muito obrigado meu Amigo Francisco pela eficiência, e por sempre estar atendendo as 
nossas ligações. Também outro Requerimento que o Vereador Jairo Colocou aqui, das 
Câmeras, seria muito importante também a equipe, nosso Diretor de Esporte ver com o 
rapaz que toma conta do Campo também, porque, seria muito importante e interessante 
também colocar Câmeras no Campo de Futebol, pois já ouve lá uns dois ou três furtos, onde 
já levaram caixa d’água, levam PVC, levaram até dinheiro dele que estava guardado, junto 
com as coisas dele, e isso é inadmissível, uma área que é para a gente usar para o lazer, e o 
povo está indo lá, para fazerem vandalismo, o que é inadmissível, até porque, com a 
instalação dessas duas Câmeras, todo e qualquer Meliante, irá pensar duas ou mais vezes, 
para praticar furtos naquele local, porque irão saber, que se entrarem, serão filmados, e a 
justiça tomará as medidas cabíveis. Então, eu até falei com seu Adalberto para fazer um 
Requerimento para ser colocado duas Câmeras ali, porque eu acho que seria de extrema 
importância, até para evitar o uso de entorpecentes, até porque, ali é uma área de lazer e 
não de arruaças. Também quero dizer aos Excelentíssimos vereadores, que ontem veio aqui, 
uma Empresa que eu consegui contratar para colocar as Câmeras também, na Câmara de 
Vereadores? Onde conseguimos colocar um circuito de segurança, tem quatro Câmeras hoje 
aqui, vigiando a Rua de Cima, à frente da Câmara aqui que pega essa Rua descendo, uma lá 
atrás em nosso quintal, para se evitar qualquer vândalo tentar pular o muro ali, e também 
tem uma aqui na Plenária, para cobrir toda área onde ficam os Vereadores, além de ter 
microfones aqui, e a gente estar mais seguro também. E a população, caso precisem das 
imagem, além da Polícia. Se tiver alguma coisa aqui na esquina ou na rua ao lado, a gente 
está precavido até porque aconteceu um vandalismo de picharem o muro da Escola e da 
Câmara, ai para gente ficar mais seguro, e se voltar a acontecer esse ato de vandalismo 
também a gente estar, pegando os responsáveis por isso. Também quero dizer aqui meus 
Amigos, sobre a Casa de Dona Irajane Lupércio, quero enfatizar que o Prefeito Douglas já foi 
comigo lá, e olhamos lá a situação da casa dela, fui com Francisco também, onde Douglas se 
prontificou de fazer ali no canto, para ela não perder todo o quintal dela, porque aquilo ali já 
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é muito antigo, e se não me engano, desde a gestão de Josemir, ou é de Marcos ou de 
Samuel, só não lembro quem fez aquela tubulação, onde Douglas se prontificou em fazer, 
assim que terminasse o Bairro Nova Aliança, e fazer aquela área dela também para que ela 
não perca todo o quintal, só no canto com as caixas, para que não aconteça o que aconteceu 
que entrou água em várias casas ali no centro. E também minha gente, queria agradecer 
aqui, e parabenizar pelo importante Requerimento dos Vereadores Júnior Caldas e Seu 
Nelson conjuntamente, que mostra mais uma vez,  que nossa Cidade só tem a ganhar com 
essa união, quatro Bocas, e que eu sempre digo, são dois Vereadores muito prestativos ao 
povo, e fico muito feliz porque é um Requerimento de extrema importância. Porque vocês 
estão olhando os idosos, os deficientes, onde mais uma vez o nosso Presidente, tenta tirar 
do povo que mais merece. Então minha gente, essas são minhas palavras, peço que todos 
fiquem de pé, e exaltando o nome de DEUS, dou por encerrado a presente sessão, marcando 
a próxima para o dia 04 de maio do corrente exercício. A todos, uma boa noite, e que DEUS 
os proteja com suas mão 
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